
훐맺탅듯닺맜샭막럝폐쿞릫쮾짏몣쫐럖릫쮾쓢뛔짏몣좫쟳얩뢱닺욷쿺쫛폐쿞릫쮾뗈 23뮧햮
좨닺냼뷸탐뒦훃。 뷘횹 2020쓪 3퓂 31죕，룃닺냼햮좨ퟜ뛮캪 28,775.90췲풪。 룃닺냼훐뗄햮
컱죋훷튪럖늼퓚짏몣뗘쟸。룃닺냼뗄붻틗뛔쿳캪램죋、ퟔ좻죋、웤쯻ퟩ횯，늢펦뻟놸쿠펦뗄쳵볾，떫
맺볒릫컱풱、뷰죚볠맜믺릹릤ퟷ죋풱、헾램룉뺯、닺릫쮾릤ퟷ죋풱、맺폐웳튵햮컱죋맜샭닣！벰닎
폫닺뒦훃릤ퟷ뗄싉쪦、믡볆쪦、움맀쪦뗈훐뷩믺릹죋풱뗈맘솪죋믲헟짏쫶맘솪죋닎폫뗄럇뷰죚믺
릹램죋，！벰폫닎폫늻솼햮좨죃뗄닺릫쮾릤ퟷ죋풱、맺웳햮컱죋믲헟쫜췐닺움맀믺릹뢺퓰죋
풱뗈폐뷼쟗쫴맘쾵뗄죋풱늻뗃릺싲믲뇤쿠릺싲룃닺냼。닺냼훐쎿뮧햮좨뗄쿪쾸쟩뿶쟫뻟쳥닎볻
컒릫쮾뛔췢췸햾，췸횷 www.cinda.com.cn。

릫룦폐킧웚：30쳬。

쫜샭헷톯믲틬틩폐킧웚：30쳬，죧뛔놾듎뒦훃폐죎뫎틉컊믲틬틩쟫폫짏몣쫐럖릫쮾솪쾵。 솪쾵
죋： 샮쿈짺， 맋쿈짺。 솪쾵뗧뮰：021-52000816，021-52000935。 뗧ퟓ폊볾：libin1@cinda.com.cn,

guhao@cinda.com.cn。 럖릫쮾뗘횷：짏몣쫐뺲낲쟸놱뺩컷슷 1399뫅탅듯듳쿃 24-25슥。

뛔업돢、ퟨ쓓헷톯믲틬틩뗄뻙놨뗧뮰：021-52000809; 021-52000836

뛔업돢、ퟨ쓓헷톯믲틬틩뗄뻙놨뗧ퟓ폊볾：quhaijuan@cinda.com.cn;huangwenbing@cinda.com.cn

쳘뇰쳡쪾：！짏닺탅쾢뷶릩닎뾼，탅듯릫쮾늻뛔웤돐떣죎뫎램싉퓰죎。

훐맺탅듯닺맜샭막럝폐쿞릫쮾짏몣쫐럖릫쮾 2020쓪 4퓂 29죕

훐맺탅듯닺맜샭막럝폐쿞릫쮾짏몣쫐럖릫쮾닺뒦훃릫룦

即将乔迁的居民在自家窗口张望集体搬迁仪式，看到记者的镜头，居民比出了一个爱心的形状。 놾놨볇헟 튶뎽쇁짣
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탂뮪짧놱뺩 4 퓂 28 죕뗧
맺컱풺ퟜ샭샮뿋잿 4 퓂 28 죕

훷돖헙뾪맺컱풺뎣컱믡틩， 쳽

좡 2019 쓪좫맺솽믡붨틩쳡낸

냬샭쟩뿶믣놨， 듙뷸뿆톧쏱훷

뻶닟、 쳡짽헾뢮훎샭킧쓜； 늿

쫰볓뿬췆뷸탅쾢췸싧뗈탂탍믹

뒡짨쪩붨짨， 췆뚯닺튵뫍쿻럑

짽벶。

믡틩횸돶， 냬샭죋듳듺뇭

붨틩뫍헾킭캯풱쳡낸， 쫇헾뢮

내헕좫쏦틀램훎맺튪쟳틀램싄

횰、 ퟔ뻵뷓쫜죋쏱볠뚽뗄훘튪

쳥쿖， 튲쫇믣뻛훚훇훚솦뿆톧

쏱훷쪩헾、 췆뚯릤ퟷ뗄훘튪춾

뺶。 좥쓪맺컱풺늿쏅잣춷냬샭

좫맺죋듳듺뇭붨틩 7162 볾 、

좫맺헾킭캯풱쳡낸 3281 볾 ，

럖 뇰 햼 붨 틩 、 쳡 낸 ퟜ 쫽 뗄

87.8%뫍 85%。 쿠맘늿쏅죏헦

퇐뺿닉쓉듺뇭뫍캯풱쏇쳡돶뗄

틢볻붨틩 ， 퓚듋믹뒡짏돶첨

1500 폠쿮헾닟듫쪩 ， 폐솦췆

뚯쇋듲뫃췑욶릥볡햽、 퓶잿뒴

탂쓜솦 、 짮뮯 “럅맜럾 ” 룄

룯、 횧돖훐킡캢웳튵랢햹뗈릤

ퟷ뾪햹。 믡틩튪쟳， 튪！룟뛈

퓰죎룐， 볌탸뫃뷱쓪죋듳듺

뇭붨틩뫍헾킭캯풱쳡낸냬샭，

짮죫쟣쳽짧믡뫍죋쏱좺훚뫴

짹， 쓽뻛릲쪶， 룼폐헫뛔탔ퟶ

뫃헾뢮릤ퟷ。 튻튪붫냬샭릤ퟷ

뫍튵컱릤ퟷ쿠뷡뫏， 훘뗣캧죆

ퟶ뫃 “쇹컈” 릤ퟷ、 실쪵 “쇹

놣” 죎컱， 맣랺짮죫쳽좡짧믡

룷랽쏦틢볻， 쿲듺뇭뫍캯풱컊

탨컊볆컊닟， 냑쯻쏇뗄헦횪ퟆ

볻뮯캪춳돯췆뷸틟쟩럀뿘뫍

뺭볃짧믡랢햹뗄헾닟듫쪩。 뛾

튪쟐쪵쳡룟냬샭훊솿。 뻛붹좺

훚웕뇩맘힢뗄죈뗣、 쫐뎡훷쳥

랴펳잿쇒뗄춴뗣돶쪵헐， 얬솦

췆뚯볓뿬뷢뻶。 뛔듺뇭뫍캯풱

랴펳벯훐뗄쫂쿮， 튪붨솢첨헋

맒없뚽냬， 듰뢴돐억튪ퟶ뗄릤

ퟷ뇘탫뺡뿬실쪵， 퓶잿웳튵뫍

좺훚믱뗃룐。 죽튪냑폫듺뇭뫍

캯풱릵춨붻쇷맡뒩떽냬샭릤ퟷ

좫맽돌，춨맽퇻쟫뗷퇐、쳢ퟹ

첸、뗇쏅ퟟ럃뗈뛠훖랽쪽，붨솢

헾뢮늿쏅폫듺뇭뫍캯풱릵춨솪

쾵뗄“횱춨뎵”。 튪볡돖뾪쏅냬

샭，훷뚯릫뾪짦벰릫릲샻틦、좺

훚맣랺맘힢뗄붨틩쳡낸뢴컄，벰쪱믘펦짧믡맘쟐。

믡틩횸돶， 내헕떳훐퇫、 맺컱풺늿쫰， 볓뿬탅쾢췸싧

뗈탂탍믹뒡짨쪩붨짨， ！ “튻튵듸냙튵”， 볈훺솦닺튵짽

벶、 엠폽탂뚯쓜， 폖듸뚯뒴튵뻍튵， 샻떱잰믝뎤풶。 튻튪

룹뻝랢햹탨튪뫍닺튵잱솦， 췆뷸탅쾢췸싧뗈탂탍믹뒡짨쪩

붨짨。 뒴탂춶붨짨쒣쪽， 볡돖！쫐뎡춶죫캪훷， 횧돖뛠

풪훷쳥닎폫붨짨， 맄샸뷰죚믺릹뒴탂닺욷잿뮯럾컱。 볓잿

헾뢮틽떼뫍횧돖， 캪춶붨짨쳡릩룼뛠뇣샻。 뛾튪ퟅ퇛맺

쓚탨쟳， ！펦폃캪떼쿲， 췚뻲컒맺쫐뎡맦쒣뻞듳뗄잱쓜，

믽벫췘햹탂탍믹뒡짨쪩펦폃뎡뺰。 쏩ힼ닺튵짽벶뫍훇쓜훆

퓬랢햹， 틽떼룷랽뫏솦붨짨릤튵뮥솪췸。 쫊펦좺훚쫽ퟖ쿻

럑탂탨쟳， 듙뷸췸짏냬릫、 풶돌뷌폽、 풶돌튽쇆、 뎵솪

췸、 훇믛돇쫐뗈펦폃。 췆뚯춨탅폫쿠맘탐튵쮫쿲뾪럅폫뫏

ퟷ， 쿻돽탐튵펦폃뇚생， 캪욽첨뺭볃랢햹뫍탐튵뾪럅죚뫏

펪퓬솼뫃뮷뺳， 릹붨욽첨벰웤닎폫헟뮥듙릲펮뗄짺첬。 놣

헏룶죋틾쮽뫍췸싧、 쫽뻝낲좫。 죽튪짮뮯쿠맘쇬폲맺볊뾪

럅뫏ퟷ， 췆뚯뮥샻릲펮、 릲춬랢햹。

믡틩뮹퇐뺿쇋웤쯻쫂쿮。

“走到哪里都能使用我国5G通信服务”
国内首个5G+卫星通信融合创新实验室将落户北外滩，年底开展测试

ퟲ쳬， 5G+컀탇춨탅죚뫏뒴탂쪵퇩쫒웴

뚯틇쪽퓚뫧뿚쟸놱췢첲 “5G 좫쟲뒴탂룛 ”

뻙탐。 뻝쾤， 룃쪵퇩쫒뻟놸쒣쓢뗍맬컀탇춨

탅쾵춳폫뗘쏦춨탅쾵춳릹볜죚뫏쓜솦， 쫇맺

쓚쫗룶 5G 폫컀탇춨탅죚뫏뗄럂헦닢쫔욽

첨， 뿉쪵쿖죚뫏뎡뺰쿂뗄퇝쪾퇩횤쫔퇩。

“5G+컀탇뒴탂쪵퇩쫒뗄돉솢， 폐훺폚

췆뚯훐맺뗄탇뗘죚뫏벼쫵ퟟ쿲쫀뷧뗄잰쇐。”

뫧뿚쟸뿆캯쿠맘뢺퓰죋뷩짜， 4 퓂 20 죕맺

볒랢햹룄룯캯랢늼 “탂믹붨” 뚨틥벰랶캧，

웤훐 “컀탇뮥솪췸” 쫗듎놻쓉죫 “탂믹붨”

랶돫， 뇪횾ퟅ컒맺탅쾢춨탅췸싧붨짨붫듓만

뚨췸싧ퟟ쿲틆뚯췸싧， 듓뗘쏦、 쳬뿕뮥쿠맂

솢뗄췸싧ퟟ쿲쳬뗘죚뫏췸싧。 뺭평뫧뿚쟸뿆

캯잣쿟듮쟅， 짏몣캵탇쫽뻝뿆벼폐쿞릫쮾폫

훐맺틆뚯춨탅벯췅짏몣폐쿞릫쮾솪뫏， 헫뛔

컒맺췸싧뢲룇폫폃뮧쪵볊쟩뿶， 쳡돶 5G 폫

컀탇춨탅죚뫏뗄릹볜랽낸， 듮붨웰헢튻뒴탂

쪵퇩쫒。

퓚짏몣캵탇쫽뻝뿆벼폐쿞릫쮾쓚， 튻뿩

쿔쪾웁짏돊쿖뗄쫇뮷죆뗘쟲뗄좫쟲컀탇럖

늼， 뾴웰살쏜쏜싩싩， 뻝쇋뷢， 웤훐듳늿럖

컀탇뗄펵폐헟살ퟔ쏀맺、 얷훞、 훐맺、 뛭싞

쮹。 캵탇쫽뻝뒴쪼죋샮뚰뷩짜， ퟔ 2015 쓪

짌튵몽쳬 “풪쓪” 떽살뫳， 컒맺퓚컀탇쫂튵

짏랢햹톸쏍， 떫폫튻킩룟뿆벼랢듯뗄맺볒쿠

뇈， 죔듦퓚튻뚨닮뻠。 평폚컀탇췸싧뫍뗘쏦

췸싧뻟폐뮥늹탔， 춨맽 5G+컀탇춨탅뗄죚뫏

듯떽헦헽뗄퓶잿틆뚯뿭듸 、 “췲컯뮥솪 ”，

쫇퇛쿂늻짙맺볊튵ퟩ횯뗄퇐뺿죈뗣， 떫맺

쓚룷퇐뺿믺릹뫍룟킣퓚헢랽쏦짐뒦룅쓮퇐뺿

뷗뛎。 듋듎웴뚯뗄 5G+컀탇뒴탂쪵퇩쫒， 뻍

쫇맺쓚쫗룶뿉！췆돶쪵훊탔믲뿉뷸탐퇝쪾쪾

랶퇐뺿돉맻뗄쪵퇩쫒， 쳮늹쇋맺쓚퓚탇뗘죚

뫏쫔퇩퇩횤쇬폲뗄뿕냗。 컀탇춨탅뗄뢲룇랶

캧맣， 뛔춨탅퓋펪짌살쮵， 퓚튻킩욫풶믲늻

틗듮붨믹햾뗄뗘랽， ！컀탇춨탅ퟷ캪늹돤，

뿉！듳럹복짙돉놾、 붵뗍컛좾。

“춨맽탇뗘죚뫏， 뷱뫳폃뮧컞싛ퟟ떽쓄

샯， 뚼쓜쪹폃컒맺뗄 5G 춨탅럾컱 。” 짏몣

캵탇쫽뻝뿆벼폐쿞릫쮾뢱ퟜ닃키틺룦쯟볇

헟， 캵탇쫽뻝폫훐맺틆뚯붫벯훐풴뾪햹맘

볼벼쫵퇐뺿， 쏩ힼ쏦쿲 5G 춨탅벼쫵뗄탇뗘

죚뫏랢햹랽쿲， 듸뚯탇뗘췸싧죚뫏、 탇뗘뿕

훐뷓뿚벰뛠쎽쳥튵컱펦폃뗄벼쫵랢햹， 늢췘

햹탇뗘죚뫏퓚붻춨、 뷰죚、 헾뢮벰룶죋뗈쇬

폲펦폃， 퓚룼뛠짌폃、 쏱폃쇬폲캪폃뮧듸살

룼뫃쳥퇩。 뇈죧， ！뫳돋ퟸ폊싖、 량믺， 믲

좥닝풭、 즳쒮， 늻폃뮻뾨、 쪹폃뛮췢뗄슷평

웷， 뻍뿉！룺욽쪱튻퇹뎩폎췸싧， 믱뗃폐훊

솿놣헏뗄춨탅럾컱 。 퓙죧 ， 퓚풮붨튻킩뮹

쎻폐춨탅믹붨짨쪩뗄뗘쟸쪱 ， 릤ퟷ죋풱튲

뿉！춨맽컀탇믱뗃 5G 췸싧。 쿖퓚， 틑폐벸

룶쿮쒿퓚뗈듽닢쫔， 풤볆뷱쓪쓪뗗뻍뿉퇩횤

컀탇췸싧폫뗘쏦틆뚯췸싧횮볤 “뛋떽뛋” 뗄

솬춨탔。

뻝쇋뷢， 룃쪵퇩쫒뗄컀탇짺닺믹뗘붫짨

퓚쿌퇴。 샮뚰룦쯟볇헟， 톡퓱쿌퇴ퟷ캪캵탇

쫽뻝킡컀탇쇷쮮쿟짺닺믹뗘 ， 튻랽쏦쫇틲

캪퓋펪돉놾뇈짏몣뗍 ， 쇭튻랽쏦쫇뾼싇떽

좥컷닽 、 뻆좪뗈컀탇랢짤뗘뚼튪듓컷낲

믺 ， 뛸컷낲뗄믺뎡뻍퓚쿌퇴 ， 쟒컷낲쫇몽

쳬릤튵훘헲， 붫믹뗘짨퓚쓇샯뻟폐쳬좻뗄쟸

캻폅쫆。 뻝쇋뷢， 쒿잰캵탇쫽뻝짨볆뗄뗍맬

춨탅컀탇췌췂솿풼 10Gbps， 폫맺볊튻쿟뗍

맬컀탇돖욽。
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“四合一”街坊旧改圆了老人近半个世纪的梦
뺲낲쟸췪돉돉욬뛾벶틔쿂뻉샯룄퓬32.64췲욽랽쏗，쫜틦뻓쏱폢2.5췲뮧

뷱쓪 70 쯪뗄훜샏늮욽쪱늻폃쫖믺，떫

헢솽쳬，쯻쪵퓚“웁늻샎”，쎿쳬튪듕떽쇚뻓

볒쓪쟡죋쫖믺짏뾴튻뾴“퓆뛋”뗄탂랿ퟓ。믡

컄슷쒳뫅튻슥 10.2 욽랽쏗뗄죽뷇탎랿컝 ，

훜샏늮튻볒퓚헢샯튻“벷”뻍쫇 70 쓪。 헢쳵

슷쏦냟늵뗄킡얪쳃， 듦럅쇋샏죋뷼냫룶쫀

볍뗄쏎쿫：폐뎯튻죕쓜힡짏퇴맢죷뗃뷸살뗄

탂랿。

ퟲ쳬튻퓧，뺲낲쟸놦즽슷뷖뗀 31、149、

150、152 뷖랻뻉룄헷쫕믹뗘뻙탐믹뗘뻉룄

헷쫕짺킧벰쫗엺뻓쏱벯쳥냡잨틇쪽。ퟷ캪쫜

틦뮧횮튻뗄훜샏늮벤뚯뗘횱쒨퇛샡：“풸췻

쪵쿖쇋，쿫쿫뻍룟탋！ ”

룃“쯄뫏튻”뷖랻쿮쒿퓚뛌쪱볤쓚룟뇈

샽잩풼짺킧，헢뇪횾ퟅ뺲낲쟸췪돉돉욬뛾벶

！쿂뻉샯룄퓬릤ퟷ，쳡잰 8 룶퓂췪돉“쪮죽

컥”뻉룄쒿뇪。“쪮죽컥”쪱웚，뺲낲쟸췪돉돉

욬뛾벶！쿂뻉샯룄퓬 32.64 췲욽랽쏗，쫜틦

뻓쏱뎬맽 2.5 췲뮧。

10욽랽쏗힡쇋70쓪 ，뎢
뺡쎻랿뗄뿠

훜샏늮듓돶짺훁뷱튻횱힡퓚믡컄슷，쯻

뗄볒쫇튻룶뷓뷼뗈뇟죽뷇탎뗄랿컝， 쏦믽

10.2 욽랽쏗。 뷸쏅뇣쫇풭쿈뛾슥쇚뻓뗄슥

쳝，죧맻좥뗴슥쳝킪뷅뒦，훜샏늮볒쪵볊늻

ퟣ 10 욽랽쏗。

풭쿈쯻뫍뢸쒸、튻룶뷣뷣、솽룶쏃쏃튻

뗀힡。“횻볇뗃떱쪱볒샯냚ퟅ솽헅뒲，튻헅퓚

슥쳝뗗쿂，컒뫍뢸쟗릲폃；쇭튻헅쫇쒸쟗뫍

뷣쏃쏇폃。”뫍슥짏쇚뻓솽볒뫏폃뗄쮮뚷，뻍

퓚훜샏늮뗄뒲춷。

쎻랿뗄뿠， 훜샏늮뎢쇋룶뇩。 쓪쟡쪱，

죈탄뗄뷖랻낢틌쿈뫳뷩짜쇋쪮벸룶뛔쿳 ，

뚼틲캪쎻랿뛸룦뒵。 쪱볤뻍헢퇹튻쳬쳬맽

좥， 훜샏늮뢸쒸쿈뫳샫쫀， 뷣쏃쏇슽탸돶

볞， 죧뷱쯻튻룶죋힡， 뾴살뇈！잰뿭뎨늻

짙， 떫죔폐쫽늻뺡뗄랳쓕： 쯦ퟅ쓪쇤퓶듳、

짭쳥뇤닮， 십춰뿬쇠늻뚯쇋； 샏랿ퟓ틵샤

뎱쪪， 얪쳃튲햭， 튻떩폐틢췢， 뻈뮤뎵뚼

뷸늻살。

죧뷱，엎살쇋헷쫕，뮹쓜춨맽퓆뛋쫓욵

뾴낲훃랿，훜샏늮뾴쇋튻뇩폖튻뇩，탂랿돸

컀돉쳗、뗧쳝짏쿂、뮷뺳폅쏀，훜뇟짺믮짨쪩

엤쳗웫좫，쯻쮵：ퟔ벺ퟶ쏎뚼퓚킦。

E 헷쫕、퓆뾴랿，럀틟헷
쫕솽늻컳

듋듎“쯄뫏튻”뷖랻뻉룄헷쫕믹뗘뚫훁

릫탋슷、쓏훁맬뗀붻춨 3 뫅쿟、컷훁컷님놱

슷、놱훁훐탋슷，뻓쏱ퟜ붨훾쏦믽풼 4.1 췲

욽랽쏗，릲짦벰 1275 횤 1549 뮧뻓쏱。 좥쓪

12 퓂 15 죕，룃뻉룄헷쫕믹뗘！ 99%뗄춬틢

싊춨맽쇋뗚튻싖틢풸헷톯， 뻓쏱뻉룄틢풸

웈쟐。 ퟲ쳬，“뛾듎헷톯”헽쪽잩풼쫗죕，튻

퓧잩풼싊뻍듯떽쇋 99.61%。 탭뛠뻓쏱컅톶

뫳ퟔ랢살떽믹뗘， 릲춬볻횤쇋헢튻쓑췼뗄

쪱뿌。

뻉룄헷쫕릤ퟷ웚볤， 헽횵틟쟩럀뿘，헢

뛔헷쫕릤ퟷ듸살뻞듳쳴햽———볈튪뺡퓧쪵

쿖뻓쏱뿊췻룄짆뻓힡쳵볾뗄웚엎，폖튪뇜쏢

쿠맘럧쿕。 캪듋，놦즽슷뷖뗀떳릤캯볡돖！

떳붨캪틽쇬，잿뮯싄횰떣떱，폫쟸붨맜캯（뻉

룄ퟜ냬）뗈릲춬랢솦，웴폃쫽ퟖ뮯“E 헷쫕”

죭볾 、퓆뛋풶돌 VR（탩쓢쿖쪵 ）뾴랿뗈쫖

뛎，엜돶쇋뻉룄볓쯙뛈，튲쪵쿖쇋럀틟、뻉룄

“솽늻컳”。

믹뗘퓚뗚튻쪱볤붨솢 “떳좺럾컱햾”，

랢믓뻉룄뻓쏱떳풱룉늿 “튻맜죽듸 ”ퟷ폃 ，

벴맜뫃ퟔ벺 、듸뫃볒죋 、듸뫃쟗폑 、듸뫃쇚

뻓， 죃떳풱룉늿듸ퟅ좺훚엜， 캪좺훚붲헾

닟、뷢틉믳，캪뻉룄룟뇈샽짺킧듲쿂볡쪵뗄

좺훚믹뒡。

듋췢， 믹뗘퓚헷쫕횮돵뻍퓋폃뮥솪췸、

듳쫽뻝뗈탅쾢췸싧벼쫵， 춨맽 “E 헷쫕”죭

볾、캢탅욽첨、LED 웁쒻、“퓆뾴랿”뗈쒣쪽，

릫늼믹뗘뚯첬、닢쯣뇪ힼ、잩풼뷸뛈、랿풴쪹

폃、쿠쇚뻓쏱낲훃랽낸톡퓱뗈탅쾢。춬쪱，닉

폃쿖뎡횱능、뛾캬싫즨뫅뗈벼쫵쫖뛎놣횤돩

잩、잩풼뗈릤ퟷ뗄릫욽、릫헽。

춬쪱췆탐 “풤풼훆 ”뗷뷢 、“럖ퟩ쪽 ”쏾

뫅 、“럖쪱뛎”풤잩풼，볓잿뎡뗘쿻뚾、죋풱닢

컂、“쯦짪싫”춨탐뗈，폐킧뇜쏢쇋죋좺뻛벯。

붫뻛붹쇣탇뗘뿩룄퓬 ，

죃쫜틦뻓쏱퓙뛠○뗣

늻쓜뾪햹듳맦쒣헾닟탻붲，컞램ퟩ횯뻓

쏱춳튻좥뾴낲훃랿———뷖뗀닉폃풶돌 VR

뾴랿，늻뷶뿉！뾴떽탂랿쪵뺰，뮹쓜쇋뷢킡

쟸뮷뺳뫍훜뇟짺믮엤쳗쟩뿶，뛸죈쿟뗧뮰쯦

쪱캪뻓쏱뷢듰룶탔뮯컊쳢，헢킩뚼캪뻓쏱듸

살쇋늻튻퇹뗄뻉룄쳥퇩。

돽“쫓욵뾴랿”췢，뷖뗀뮹캪쎿룶킡쟸엤

놸쿔쪾웁，늢뾪짨“튥퇔럛쯩믺”“뷢틉쫍믳”

“헾닟뷢뛁”“헇횪쪶”“뇣쏱럾컱” 뗈뛠룶삸

쒿。 뻓쏱쏇튲ퟔ랢붨웰쇋쿠맘캢탅좺，쎿폐

탅쾢룼탂，뚼쓜퓚뗚튻쪱볤폐킧뒫뗝。

쯦ퟅ돉욬뛾벶！쿂뻉샯룄퓬죎컱췪돉，

뺲낲쟸뻉룄뷸죫탂랢햹뷗뛎。쿂튻늽，붫뻛붹

쇣탇뗘뿩룄퓬，솦헹쫜틦뻓쏱퓙뛠튻뗣、돇쟸

쏦쎲룄짆솦뛈퓙듳튻뗣， 죃돇쟸쏦쎲퓚뻉룄

훐쪵쿖뗻뇤，튲죃샏냙탕폐룼뛠믱뗃룐。
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！쳡짽닺튵돐퓘뿕볤캪쫖，짏몣

헽듳솦벯뻛짺컯튽튩풴튪쯘，캧죆닺

튵솴늼뻖뒴탂솴，춬쪱볓잿훆뛈릩룸뫍

볠맜엤쳗。 ퟲ쳬，짏몣퓚짺컯튽튩닺튵

쇬폲랢늼튻쾵쇐탂뻙듫：헅붭、쇙룛、뚫

랽쏀마뗈컥룶짺컯튽튩닺튵쳘즫풰쟸

쫚없，튻엺훘듳쿮쒿잩풼실뗘，튻엺횪

쏻뷰죚믺릹뫍춶믺릹뻍ퟩ붨짏몣쫐

짺컯튽튩닺튵춶솪쏋듯돉릲쪶。헢킩

탅뫅풤쪾ퟅ，룃닺튵쇬폲헽뷸죫뿧풽쪽

랢햹탂뷗뛎。

퓚짺컯튽튩쇬폲，짏몣뻟놸뷴룺좫

쟲잰퇘、쪵쿖맺볊춬늽랢햹뗄믹뒡뫍잱

솦。죧맻쮵！췹놾쫐짺컯튽튩랢햹룼닠

훘퇐랢뛋뫍뒴탂릩룸뗄뮰，쓇쎴，쿖퓚

짏몣룼쾣췻쓜퓚놾뗘벯뻛좫닺튵튪쯘，

듲퓬“듓쪵퇩쫒떽쇷쮮쿟”뗄췪헻솴쳵。

ퟲ쳬뷒없뗄컥룶짺컯튽튩닺튵쳘

즫풰쟸， 럖뇰쫇헅붭뒴탂튩닺튵믹뗘、

쇙룛탂욬쟸짺쏼삶췥、뚫랽쏀마“짏짺

쯹닺튵뮯믹뗘”、췥쟸짺컯튽튩룛、놱짏

몣짺컯튽튩닺튵풰。쯼쏇붫실쪵듭캻랢

햹뗄쮼슷，ퟅ솦듲퓬폅쫆룼폅、쳘즫룼

쳘、잿쿮룼잿뗄풰쟸뺭볃。

웤훐，헅붭뚨캻폚“짺컯튽튩뒴탂

틽쇬뫋탄쟸”， 훘뗣랢햹뒴탂퇐랢뫍룟

뛋훆퓬；쇙룛풰쟸뚨캻“뺫ힼ튽쇆쿈탐

쪾랶쟸”，훘뗣랢햹뺫ힼ튩컯、뺫ힼ튽쇆

웷킵、뺫ힼ헯뛏뗈；뚫랽쏀마뚨캻폚“짺

쏼붡뾵죚뫏랢햹쟸”， 훘뗣퓚룟뛋짺컯

훆욷、풭쇏튩、쿖듺훐튩벰쏀샶붡뾵뗈

퇓짬닺튵；뷰즽뗄“뷰몣낶쿖듺훆튩싌

즫돐퓘쟸”，뻛붹룟뢽볓횵뗄풭쇏튩、룟

뛋튽폃닄쇏뫍훆튩ힰ놸；놦즽뗄“놱짏

몣짺컯튽튩룟뛋훆퓬벯뻛쟸”퓲붫퓚짺

컯튽튩뫍튽쇆웷킵룟뛋훆퓬랽쏦랢솦。

춨맽헢킩풰쟸맒없，짏몣튲퓙듎쿲

췢뷧ퟷ쇋튻듎“뫃쿮쒿늻좱췁뗘、뫃닺

튵늻좱뿕볤”뗄탻쪾。 컥룶쳘즫풰쟸뗄

ퟜ쏦믽듯떽 60.15 욽랽릫샯 ， 늻뷶죧

듋，짏몣퓚캴살컥쓪뮹붫볓잿쏦쿲쫀뷧

냙잿、맺쓚 50 잿웳튵뗄헐짌틽，춬쪱

뛔놾쫐춷늿웳튵룸폨뺫ힼ럾컱，캪듋붫

퓙퓶 1.2 췲쒶닺튵뿕볤。

퓚짏몣，퓘쳥뿕볤폫훘듳쿮쒿뗄틽

뷸실뗘，쫇춬쪱췆뷸、춬늽실쪵뗄。 ퟲ

쳬，돽쇋컥듳쳘즫풰쟸뷒없횮췢，“맺튩

벯췅튽릤ퟜ풺훆퓬튵뒴탂훐탄”“뗂붨

듏뫍닺튵뮯믹뗘”“훐맺짺컯짏짺쯹닺

튵뮯믹뗘”“춯몭뒺쳃짺닺믹뗘”“놦볃

튩튵닺튵뮯”뗈훘듳쿮쒿튲췪돉잩풼。

쒿잰， 퓚좫쫐짺컯튽튩닺튵쇬폲

훐，퓚붨뗄틚풪！짏훘듳춶쿮쒿릲폐

100 룶， 틑잩풼뗄틚풪！짏쿮쒿릲 38

룶。 듋췢，캪쇋폅뮯닺튵짺첬，탎돉듳、

훐、킡웳튵쿠뮥듙뷸、릲춬랢햹뗄룱뻖，

짏몣붫췆돶 800 췲욽랽쏗뚨훆뎧랿，폃

폚싺ퟣ돵뒴벰훐킡탍웳튵쿮쒿뗄뿬쯙

실뗘튪쟳。

뛔짏몣뛸퇔，랢햹짺컯튽튩볈튪늹

웫닺튵뮯랽쏦뗄뛌냥， 튲튪볌탸춹쿔

“뒴탂뗗즫”，！튻쇷돉맻、튻쇷뮷뺳살

횧독튻쇷닺튵、튻쇷튵벨。 룹뻝볇헟뗃

떽뗄탅쾢，짏몣붫퓚믹뒡퇐뺿、맘볼뫋

탄벼쫵、룟뛋훆퓬뗈랽쏦，춨맽쿮쒿틽

뷸폫뫏ퟷ，쳡짽닺튵횧독쓜솦。 뻟쳥살

쮵，붫틀췐훐뿆풺짏몣튩컯쯹뗈룟쮮욽

뿆퇐믺릹， 퓚헅붭헹뒴맺볒튩컯쪵퇩

쫒、짺컯튽톧듳쫽뻝짨쪩뗈욽첨；틀췐

캢뒴、솪펰、컷쏅ퟓ뗈쇺춷웳튵，ퟩ횯쪵

쪩맘볼뫋탄벼쫵릥맘뫍탐튵훘뗣쪵퇩

쫒붨짨，듲퓬쫐벶짺컯튽튩룟뛋훆볁뫍

싌즫훆퓬뒴탂훐탄；틀췐튻엺쇺춷웳튵

뫍뒴탂췅뛓，퓚뷰즽、놦즽、쇙룛뗈뗘붨

솢룟뛋풭쇏튩、훆볁뫍뒴탂짺컯튩짺닺

믹뗘，퓚럮쿍붨솢훐튩짺닺믹뗘。

쫐캯뎣캯、 뢱쫐뎤컢쟥돶쾯쿠맘

믮뚯。

宝山区积极对生物医药产业谋篇布局
놾놨톶 （볇헟짛헤）퓚ퟲ쳬뻙탐뗄

짏몣쫐짺컯튽튩닺튵쳘즫풰쟸췆뷸듳

믡짏， 놱짏몣짺컯튽튩닺튵풰헽쪽뷒

없。 캴살，놱짏몣짺컯튽튩닺튵풰붫듲

퓬돉뎤죽뷇짺컯튽튩닺튵룟훊솿벯좺

랢햹돐퓘쟸，돉캪짏몣짺컯튽튩닺튵랢

햹탂뇪룋。

믡짏，놱짏몣짺컯튽튩닺튵풰폫맺

볒뾪랢틸탐、훐맺릤짌틸탐、짏몣틸탐、

헐짌틸탐、훐맺쏱짺틸탐뗈뷰죚믺릹잩

뚩햽싔뫏ퟷ킭틩，춬쪱놦즽쟸놦볃쿮쒿

헽쪽잩풼죫。 뻝쾤，놱짏몣짺컯튽튩

닺튵풰“춨붭듯몣”，쫇샫쫐훐탄ퟮ뷼뗄

짺컯튽튩훆퓬돐퓘쟸，튲쫇뎤죽뷇짺컯

튽튩닺튵랢햹뗄쫠얦뷚뗣。풰쟸평쓏늿

뗄뢻뷵릤튵풰、 훐늿뗄싞뗪릤튵풰、놱

늿뗄놦즽릤튵풰쟸죽룶욬쟸ퟩ돉，6.86

욽랽릫샯뗄맦뮮햼뗘훐，뷼웚뿉횱릩폃

뗘 4500 쒶，쓜싺ퟣ웳튵ퟜ늿、퇐랢、짺

닺좫닺튵솴늼뻖。

틀췐풴�뢳，놦즽쟸믽벫뛔짺컯

튽튩닺튵쒱욪늼뻖， 쒿잰틑벯뻛짏튩、

맺튩 、뢴탇 、뾵랽 、뺰럥뗈튻엺웳튵실

뮧，웤훐짏몣튽튩뎬벶릤뎧、튽쇆웷킵

탐튵쇺춷웳튵췾룟짏몣튽쇆닺튵풰、틢

듳샻튽쇆헯뛏웳튵쯷쇩、놦볃튩튵뗈벴

붫실뗘。 ퟷ캪쫐벶짺컯튽튩튵풰쟸，

놱짏몣짺컯튽튩닺튵풰솦헹떽 2025 쓪

틽뷸뫍엠폽짺컯튽튩웳튵 100 볒！짏，

닺튵맦쒣춻웆 300 틚풪， 떽 2035 쓪틽

뷸뫍엠폽짺컯튽튩웳튵 200 볒！짏，닺

튵맦쒣춻웆 1000 틚풪。

■놾놨쫗쾯볇헟 헅�

■놾놨볇헟 떥펱컄

■놾놨쫗쾯볇헟 맋○쟭


